

CANDIDAT 2024 AU POSTE D'ADMINISTRATEUR D'IESF



CATHELAIN Bernard

Ingénieur diplômé de l'Ecole Polytechnique en 1983
et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées 1985



Présenté par Association des
anciens élèves et diplômés de
Polytechnique N°A025

PARCOURS, PRÉSENTATION ET MOTIVATIONS

Membre du Conseil d'administration IESF (coopté en 2023) et Président d'IESF depuis le mois de janvier, je suis également membre du directoire de la Société des Grands Projets, en charge de réaliser le Grand Paris Express, compétence élargie depuis la fin de l'année 2023 aux Services Express Régionaux Métropolitains dans toute la France.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, j'ai exercé ma carrière dans diverses structures tournées vers les différents domaines de l'aménagement telles que la SANEF ou Aéroports de Paris. J'y ai managé des équipes pluridisciplinaires axées sur la maîtrise d'ouvrage, où l'innovation, tant dans les pratiques que dans la technologie, tenait une place importante.

Je suis profondément convaincu du rôle fondamental que joueront les ingénieurs et les scientifiques pour surmonter les défis sociétaux et environnementaux qui nous font face.

Mes diverses fonctions, au cours de mon parcours professionnel, m'ont également montré l'importance de disposer d'ingénieurs de qualité, ouverts aux évolutions et prêts à relever de nouveaux challenges pour répondre au mieux aux besoins et s'adapter aux contraintes inhérentes à tout projet.

Assurer la promotion du métier d'ingénieur, en favorisant la diversité et en s'appuyant sur les jeunes générations, est donc une tâche essentielle pour l'avenir, dans laquelle je souhaite m'investir.

A l'heure où les réseaux sociaux offrent un accès démultiplié à l'information mais sont aussi un vecteur de remise en cause de l'approche scientifique, œuvrer à conforter celle-ci est également un autre élément de motivation.

SOUHAITE S'INVESTIR DANS LES ACTIVITÉS IESF SUIVANTES

- Promotion des métiers de l'ingénieur et du scientifique (PMIS)
- Comités sectoriels IESF (réunions, conférences, publications)
- Les Journées Nationales des Ingénieurs (JNI)
- La communication externe (Flash info, réseaux sociaux, site internet)
- La communication interne (Mémo'Asso, conférence des présidents)
- La représentation à l'international (FMOI, Engineers Europe)

